



今年も残すところあと一か月程になりました。これからクリスマスやお正月など子どもたちにとっては、心躍るうれしいことがいっぱいです。年末にかけて大掃除を行い、いつも使っている遊具や室内をきれいにして、気持ち良く新年を迎えたいと思います。



さくらんぼ園での様子をご紹介します。

ままごと遊びでは、どっちの食べ物を包丁で切るのか選んだり、合掌をしてごあいさつしたりしていました。指導員が子どもと楽しさを共有するとともに、主体的な活動を促す環境をつくり出せるようさまざまな玩具を用意しています。



## 🎄 保護者学習会 🎄

『子どもとの関わり方～ほめるところをみつけよう～』

講師：京都府立舞鶴子ども療育センター

公認心理師 齊藤 力 様

日程：令和6年12月5日(木)

時間：10時00分から12時00分まで

受付 9時30分から～9時50分

場所：舞鶴市中総合会館 4階 ホール



「ころころえほん あそべるしかけえほん」

窓をスライドさせたり、食べ物の形のピースを転がしたりできる絵本を楽しみました。

今のシーズンは、おもわず口ずさんでしまうようなワイワイ楽しめる曲がたくさんあります。

さくらんぼ園の子どもたちも、パネルシアター等を通じて、季節の音楽に親しんでいきます。

## 🎵 12月のおすすめの歌をご紹介します 🎵

- ・あわてんぼうのサンタクロース
- ・ジングルベル
- ・赤鼻のトナカイ
- ・きらきらぼし
- ・おもちゃのチャチャチャ
- ・山の音楽家



ご家族で、お気に入りの曲を見つけてみるのも良いかもしれませんね♪

今秋も、年中児保護者の皆様を対象に「就学に向けた説明会」を開催しました。ご出席いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



感染症予防をお願いいたします。

この季節は、空気が乾燥し、インフルエンザ等の感染症が流行する時期です。ご家族全員で手洗い、うがいをしっかり行い、元気に冬を乗り切りましょう！

